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第４回江南市地域福祉計画及び 

江南市地域福祉活動計画合同策定部会 記録 
 

日時 平成 29年 7月 5日（水） 

午前１0時～11時 30分 

場所 市役所 ３階 第３委員会室 

 

１．団体ヒアリング結果について（資料№１） 

  ・ヒアリング調査とあるが、アンケート調査との違いは？ 

    →今回はヒアリングしたい項目を紙ベースで回答いただいた 

    →今後、調査票を基に個別でヒアリングする機会を設けることを検討している 

   ・報告書に記載されている総括は以前からわかっていることだと思うが、この調査か

ら見えてきた課題の総括はあるか？ 

→市としては、初めて活動団体の現状を把握する機会であったため、今後の計画策

定にあたり、再度整理したい 

 

２．施策体系（案）及び庁内ヒアリング結果について（資料№２） 

   ・基本目標や施策の方向性が示されたが、課題の整理や総括はされているか。どのよ

うな課題からこの施策体系となったか等の関連性がわかりにくい。 

  →計画に掲載していくプロセスで課題の整理、提示を行っていく 

 ・内容を検討するうえで課題が提示されないと意見をだしづらい 

  →国の施策との整合性（生活困窮等）もあり、現時点での基本目標等を提示したも

のであり、今後の素案作成で課題を提示していく 

 ・項目の内容で実施事業なしとあるが、今後の考え方はどうか 

  →現時点のものを提示したものであるため、今後必要であれば計画の中で実施事業

の検討を行っていく 

   ・項目の内容は現在行っているものか（災害ボラセン等）、現状であれば今後の役割分

担の検討は行わなくて良いのか、そもそも何を議論すれば良いのか 

    →内容は施策の方向性を提示したうえで、現時点で取り組まれている内容を庁内ご

とに確認したものであり、今回は施策の方向性等の確認をお願いしたい 

   ・発達に問題を抱えている世帯への支援を計画の施策の方向性として検討できるか 

    →障害者計画としての方向性や整合性を確認したうえで、検討できれば良い 

   ・３０年以降の機構改革の話も出ているが、計画に反映するのか 

    →総合計画との整合性を図りながら検討していく 

（会議後の意見） 

   ・新たな住宅セーフティネット制度について検討されている。それは盛り込まなくて

よいか。 

   ・資料２の基本目標１の１－２の健康づくり課部分について、現在の状況と少し違っ

ているので、一部修正してほしい。 

参考資料１ 
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・基本目標１ 施策の方向性「１.地域福祉についての意識の醸成」の施策として「地

域の土壌つくりとして小地域での住民参加のワークショップの実施」を追加 

   ・基本目標２ 施策「１.福祉の担い手作り」とし、その施策として「元気高齢者の活

躍の仕組みつくり」を追加 

 

３．地域福祉計画骨子（案）について（資料№３） 

  ・第２章の基礎データや調査結果で「現状」を把握したうえで、「将来予測」や「課題」

を示すことが、第３章の施策や第４章の重点プロジェクト、第７章の進行管理や評価

につながると思うがどうか 

  →計画書に課題の提示をどの部分で掲載するか、方法はいくつかあるが最適な提示

を検討していく（第２章の４または第３章、第４章で掲載するなど） 

 ・印刷は白黒かカラーのどちらか 

  →白黒で印刷 

 ・４ページの趣旨の「地域住民を巻き込みながら…」という記載は、地域住民が客体

として捉えられるため、「我が事」であるなら、表現方法を変えた方が良い 

 ・４ページの計画の位置づけで地域福祉計画と地域福祉活動計画の表記内容を検討し

た方が良い（活動計画は行政計画に位置付けられていないため） 

 ・図表の数値単位がわかりづらい（人数と％の混在、1000人あたりの出生率等） 

 ・地区単位の現状は楽しみにしている 

  →中学校区単位で掲載予定だが、圏域が複雑で数値が上手く出ない可能性がある 

 ・障害者手帳取得者は子どももカウントされているか、現状把握であれば、手帳所持

者だけではなく障害福祉サービス利用者数（受給者証）の掲載はどうか 

  →手帳取得者に子どもはカウントされている、障害福祉サービス利用者は検討して

いく 

・子どもの育てにくさ（発達障害）と子どもの世帯状況とも関連するのでは 

  →先ほどの発達障害の意見もあったため、合わせて検討していきたい 

 ・認知症者数の掲載はどうか 

  →データ取得や把握方法に課題があるが、できるのであれば検討したい 

（会議後の意見） 

・高齢者の状況のグラフ等で数値が同じだが、棒グラフの高さが違う。小数点第２位

まで表示すると差があると思うが、わかりにくい。 

 

４． その他 

 ・本日の議事について追加の意見等があれば今週中に事務局へ報告依頼 

・7月 13日（木）に地域福祉計画策定会議を開催予定 

・次回の合同部会は 8月下旬で開催予定 

・平成 30年 1月 14日（日）に地域福祉推進シンポジウムを開催予定 

 

                               午前１１時３０分終了 


